

les chaises vides



Bulletin intérieur du Collectif de défense des sans-papiers 02 — N°74 — 29 novembre 2011



Dernières nouvelles

Le père Noël prend position pour la régularisation d'Abdelmajid !



Dans un communiqué adressé à tous les Soissonnais et envoyé à M. le Préfet de l'Aisne, le père Noël a fait savoir qu'il lui était insupportable de voir que la situation d'Abdelmajid n'était pas encore réglée.

Le père Noël appelle, en conséquence, tous les défenseurs des sans-papiers, rennes et humains, à venir l'assister dans sa mobilisation, le **Samedi 3 décembre, à partir de 10 h. devant la poste de Soissons, rue Saint Martin.**



MÊME SI VOUS NE CROYEZ PAS AU PÈRE NOËL,

REJOIGNEZ LE RASSEMBLEMENT

Samedi 3 décembre, devant la Poste de Soissons, à 10 h.



Nouvelles brèves

Le CDSP s'est réuni autour d'un couscous, le samedi 5 novembre. Un moment chaleureux, dans la grande salle de la maison des syndicats. Merci à la famille d'Abdelmajid !

La CIMADE et la LDH ont organisé une réunion publique sur le thème de l'immigration, qui a été un grand succès. Plus de 100 personnes ont assisté à la conférence de Catherine Wihtol de Wenden, chercheuse au CNRS, qui a brisé un certain nombre d'idées reçues sur les flux migratoires. Des témoignages de migrants, souvent poignants, ont été applaudis par la salle. Jacques, de la LDH, a lu un témoignage d'Abdelmajid, qui était dans la salle. Quelques élus étaient présents.

